

# 「住民こそ主人公」の立場で 大きな力を発揮 議会改革・豊かな実績

あなたのご支持を  
日本共産党へ  
あなたの声に耳を傾け、その実現に全力投球

みんなの声を届け、つむぎもと実現してきましたが、その主なものを紹介します。

★ TPPに反対し、農業と地域経済を守ります

TPP（環太平洋経済協力協定）は、日本の農林水産業に壊滅的な打撃を与える、関連する地域経済をいつそう困難に陥れます。緑豊かな国土を守り、食料の安全・安心を確保するためにもTPPに断固反対します。

「ウバ捨て山」医療と厳しく批判される後期高齢者医療制度は廃止し、75歳以上の高齢者の医療費の無料化をめざします。

★ 高齢者（75歳以上）の医療費無料化を

全國的に実施がすんでいる「住宅リフオーム助成制度」は、地域の仕事興しに大いに貢献すると好評です。なかなか進展しない耐震改修を促進するためにも、住宅リフオーム助成制度を創設して、仕事興し・町おこしをすすめ、不況からの脱出を応援します。

★ 少人数（30人以下）学級の実現をめざします

いじめ・不登校・学級崩壊など、小中学校を取り巻く教育環境を根本的に解決するために、30人以下の少人数学級の実現をめざします。

★ 国保税1世帯1万円の引き下げ

圧倒的に多い「高すぎるのは国保税を引き下げる」という声を無視して、4円から1世帯当たり1万円（38円も国保税を引き上げ。全国有数の「豊かな財政」）を、福祉・暮らし応援に使えと訴え、国保税引き上げに反対したのは日本共産党議員団だけ。収入のない赤ちゃんからも微収する「均等割」部分の減免を含めて、1世帯当たり1万円の国保税引き下げを実現するためにがんばります。

★ 住民の安心・安全を守るために  
税金の使い方を福祉・暮らし優先に

国民に痛みを押し付ける政治がすんでいます。「このようなどきだからこそ、住民の安心・安全を守るために、税金の使い道を「住民本位」に切り替え、福祉・暮らし優先にしなければなりません。

★ カーブミラー設置・側溝の整備など

「住民アンケート」に寄せられた要望をもとに、町長宛に「要望書」を提出。カーブミラーの設置（2箇所）、側溝の整備（富貴・石田地区、中山・上山地区）、空き地の草刈りと整備（富貴・豊倉新田地内）、混雑のひどい石川橋交差点の改良についても見通しがつき、白山地区の踏切改良に続いて住民要望実現に尽力。

★ 子宮頸がん・ビデ・肺炎などの球菌ワクチン接種への助成

唯一、予防可能な子宮頸がんをはじめ、新型ワクチン接種で重症化を予防する事が可能です。新型ワクチン接種費用の助成が3月1日から実施となりました。

★ 「ミニコミュニティバスの試行運行開始

住民の身近な足として運行が待たれていた巡回バス（ミニコミュニティバス）の試行運行始まりました。さらに、路線拡充に取り組みます。

実現しました

★ 中学卒業まで、入・通院とも無料に

子ども（乳幼児）医療費無料化を一貫して要求して、その拡充に取り組み、中学卒業までの入・通院とも無料化されました。（平成23年1月1日より）

★ 「ミニコミュニティバスの試行運行開始

住民の身近な足として運行が待たれていた巡回バス（ミニコミュニティバス）の試行運行始まりました。さらに、路線拡充に取り組みます。



みんなの声を届け、つむぎもと実現してきましたが、その主なものを紹介します。

子ども医療費無料化に尽力